

## Ouverture officielle du festival d'Aroundou Mot du président du GRDR

Chers amis d'ici, de là-bas, d'ici et de là-bas,

**Aroundou au cœur des trois frontières** : Sénégal et Falémé s'y unissent. Plusieurs milliers de Maliens, de Mauritaniens, de Sénégalais ont fait la route vers Aroundou et sont ici ce matin.

Cet événement est important, et même historique, pour la région et pour le GRDR.

**Pour la région**, se retrouvent artistes, acteurs du développement local, populations et ressortissants vivant ailleurs (Bamako, Dakar, Nouakchott), mais aussi à Paris, Brazaville, Montreuil ou Abidjan... L'accueil chaleureux du Sénégal, représentants de l'Etat, des collectivités et des associations locales, nous touche beaucoup.

**Pour le GRDR**, association née de la rencontre d'hommes et de femmes de bonne volonté de nos quatre pays, c'est un grand moment. Notre association vient d'avoir **40 ans**. L'âge de la maturité et du plein épanouissement. Vous envoyez au GRDR un message très fort en ayant repris à votre compte une initiative initialement prévue plus modeste. Notre présence à toutes et à tous se veut un témoignage d'une volonté commune d'être et d'avancer ensemble.

**Merci** aux représentants des autorités, aux élus et aux populations des trois pays. Merci à l'OMVS, à l'Union européenne, à l'Agence française de développement et à tous nos partenaires du secteur privé, des medias et du monde associatif.

Un grand merci à nos sages du GRDR, membres des COS dans les trois pays, qui ont voulu et porté cette fête.

Pas trop de discours pour laisser la place à la rencontre et à la fête.

Michel Colin de Verdière, président du GRDR